



Célestino nous attend...

Depuis quelques temps déjà, nous nous promenons régulièrement dans la forêt de Moncor, à Villars-sur-Glâne. Nous avons découvert un endroit magnifique avec une multitude de sentiers que nous parcourons selon nos envies.

Au fil des jours, si la température est plus fraîche, les anémones n'ouvrent pas leur corolle, mais les arbres nous offrent une palette de couleurs qui passe du vert tendre au plus foncé. Les feuilles des hêtres éclosent comme des papillons. Les oiseaux nous délectent de leurs plus beaux chants.

A mi-parcours de notre promenade, nous avons découvert un banc, posé à bonne hauteur. C'est important pour les seniors de ne pas s'asseoir trop bas et de ne plus pouvoir se relever. Ce banc porte une plaquette: «Célestino»,. Cette personne avait certainement un lien très fort avec cette forêt. Et nous, chaque fois que nous arrivons de ce côté du chemin, nous disons: «Célestino nous attend!»

Jeannette Buchs, Fribourg